

PRESENTÓ UNA DISMINUCIÓN DURANTE EL ÚLTIMO BIMESTRE: CARRASCO

# Registra SGG mil 506 robos en carretera durante 2017

Elena Domínguez/**Puebla**

**D**e enero a diciembre se denunciaron mil 506 robos en carretera, este fue el único delito que se ubicó por encima de la media nacional, respecto a la incidencia delictiva que registró el estado, por tal motivo, el grupo de Coordinación De Seguridad reforzó la vigilancia y se han detectado bandas que operan en Amozoc, Tehuacán y otros municipios ubicados al norte de la entidad.

El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Diódoro Carrasco Altamirano, dio a conocer que se presentó una disminución durante el último bimestre del año, ante

los operativos y el aumento de vigilancia en las zonas donde se llevan a cabo los atracos.

“Se denunciaron mil 506 robos en carreteras, es uno de los temas donde estamos por encima de la media nacional, sin embargo, en el último bimestre, en noviembre y diciembre, por los operativos que se establecieron con la Policía Federal -que es la instancia responsable de dar garantías en las carreteras federales este corredor que se estableció en Puebla-Veracruz- se disminuyó en ese periodo y estuvimos por debajo de la media nacional en robo de carreteras”, dijo.

El encargado de la política interna sostuvo que se intensificó la vigilancia con cámaras

de seguridad, se generaron reuniones con los grupos de empresarios locales y existe una mayor coordinación con el gobierno federal para atender la problemática, con lo que también se solicitaron más elementos de la Policía Federal.

Diódoro Carrasco reconoció que uno de los temas donde el gobierno del estado debe poner énfasis es el robo en carreteras, aunque también refirió la complejidad de las vialidades en la entidad, pues tan sólo en la autopista México-Puebla transitan 114 mil 668 automóviles, con lo que se convierte en una de las vías con mayor flujo vehicular.

En su momento, el titular de la Fiscalía General del Esta-



ANDRÉS LOBATO

Puebla cuenta con varias vías con mayor flujo vehicular.

do, Víctor Carrancá Bourget también expuso que se tienen identificados a algunos grupos delictivos que se dedican al robo en carreteras, y ya se trabaja en la integración de las carpetas de investigación de quienes se encuentran implicados.

La semana pasada, la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), informó que

en 2017 fueron robados mil 454 autos pesados en la entidad, lo que colocó a Puebla como el segundo estado en el país con más tractocamiones robados. Los municipios con mayor incidencia fueron la capital, Tehuacán y Tecamachalco, pero también se presentaron ilícitos de este tipo en Tepeaca, Amozoc, Esperanza y Ciudad Serdán. **M**